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talaveranoticias

TALAVER A FERIAL 
EXTREMADURA 

ESTARÁ PRESENTE

Las insta lac iones del com p le jo  
Talavera Ferial serán escenario, el 
p ró x im o  28  de m arzo, del 
E ncuen tro  N acional de  C entros 
E x trem eños, un e ve n to  en la que 
partic iparán una docena de asocia
ciones e x tre m e ñ a s  que ex is ten  en 
el país, según  ha hecho púb lico  
J u s to  P iz a r ro , p re s id e n te  del 
C e n tro  E x tre m e ñ o  Ta laverano. 
O rgan iza r en la C iudad de la 
C erám ica es te  encuen tro  era uno 
de los ob je tivos  de la asociación 
ta laverana y  ahora se ha v is to  rea
lizado "g ra d a s  a la co laboración e 
im p lic a c ió n  d e l A y u n ta m ie n to " ,  
c o m o  asegura  P izarro. Por su 
parte, R osa  B e llo , delegada m un i
cipal de Partic ipación Ciudadana y  
natural de Extrem adura  -en la fo to - 
, se congra tu la  de esta decis ión 
porque  considera  que  "ese  día 
Talavera se rá  m á s  que  nunca  
E x tre m a d u ra "  y  agradece que el 
C e n tro  E x tre m e ñ o  Ta laverano 
lleve realizando una labor de ve in 
tio ch o  años recuperando y  conser
vando  las trad ic iones, adem ás de 
los s ím bo los  de la com un idad  vec i
na, e n tre  los que se encuen tra  la 
realización de la trad ic iona l m atan
za ex trem eña .

El A l fa r
E M I L I O  J I M É N E Z

las bicicletas no se usan

Según un inform e que el Partido Popular ha presentado a 
los periodistas, las bicicletas no son para esta Talavera de 
nuestros pecados. El pasado año, allá por el m es de 

marzo, ya se in form ó en estas m ism as páginas de la alegría 
que invadió al equipo municipal de gobierno al poner en mar
cha el servicio gratuito de préstam o de bicicletas. Por aquel 
entonces la delegada municipal de M edio Am biente, Rosa 
Bello, y el alcalde José Francisco Rivas -gran aficionado al 
ciclismo, que pertenece a un club local- esperaban hacer más 
transitable la ciudad si los talaveranos usaran los carriles bicis. 
Pero después de un año, la oposición asegura que tan sólo se 
han registrado 198 solicitudes para utilizar este medio. Una 
cifra ridicula si tenem os en cuenta que esta iniciativa, que ha 
triunfado en A lbacete y Ciudad Real, cuenta con un presu
puesto global de 140.000 euros, que aportan los gobiernos 
central, autonóm ico y local. El PP dice que el consistorio des
tina 20.000 euros en concepto de m anten im iento de estas 
bicicletas y considera que "es dinero tirado a la basura".

Quizá se necesite hacer un buen estudio de movilidad y 
com probar el por qué las bicis no son para esta ciudad. De 
todos es sabido que al talaverano le gusta m ucho viajar en 
coche propio, descarta el transporte público, y esto extraña 
sobremanera a aquellos que nos visitan porque consideran 
que la Ciudad de la Cerámica es una urbe m uy apta para andar 
y pasear por lo llano que es su recorrido. Pero no, nosotros 
seguim os com o antaño: utilizando el coche.

La oposición ha dado una buena idea: abrir el cam po de los 
soportes en los que se encuentran dichas bicis. Ahora m ism o 
están situadas en la Oficina de Turismo y en las fachadas de 
cuatro de los pabellones deportivos con los que cuenta la ciu
dad, pero el PP considera que dichas máquinas tendrían más 
uso si se repartieran por la zona centro y administrativa, en los 
institutos, en los campus, en el hospital, en el Institu to de la 
Salud, en los polígonos industriales y junto  a los grandes cen
tros comerciales. A  m í la idea me parece buena, pero tam bién 
está condenada al fracaso. S im plem ente porque el carácter 
del talaverano no va con la utilización de la bici.
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